
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 25 августа по 1 сентября 2017 года 

 

За период с 25 августа по 1 сентября 2017 года деятельность 

краевой Думы и депутатов была освещена в 24 публикациях СМИ (без 

учёта поздравлений). 

Задачи на перспективу обсудили на еженедельном совещании 

депутатов и сотрудников аппарата Думы Ставропольского края, которое 

28 августа провел председатель краевого парламента Геннадий Ягубов, 

сообщила  газета "Ставропольская правда", № 94 от 29 августа.  

В комитете по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму идет работа над изменениями в 

законодательство по регулированию реализации алкогольной продукции. 

Председатель комитета по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике Юрий Белый рассказал о деятельности, направленной на 

оптимизацию предоставляемых краем налоговых льгот. Это должно 

принести дополнительные средства в казну Ставрополья. 

Вопрос подготовки расширенного совещания, темой которого станут 

готовящиеся изменения в работе органов ЗАГС, рассматривается в комитете 

по законодательству, государственному строительству и местному 

самоуправлению. Об этом сообщила его глава Светлана Терехова. 

В комитете по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии готовят изменения в краевой закон, 

регулирующий ряд вопросов в сфере виноградарства и виноделия. 

Геннадий Ягубов обозначил ряд задач, которые предстоит решать в 

сентябре. Наряду с текущей работой комитетов законодателям предстоит 

представлять наш регион в рамках Дней Ставропольского края в Госдуме РФ. 

Еще одним важным мероприятием, по словам спикера, станет проведение 

российско-азербайджанского форума, намеченного на конец первого 

осеннего месяца.   

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Председатель краевого парламента Геннадий Ягубов, члены 

регионального правительства, краевые депутаты и главы территорий 

приняли участие в совещании по итогам проведения Дней Ипатовского и 

Новоселицкого районов в правительстве и Думе края, которое прошло под 

председательством губернатора края Владимира Владимирова, написала 

газета "Степные зори", № 64 от 25 августа. 

29 августа в Ставрополе стартовали Дни Красногвардейского района. 

Они начались со встречи руководства края с представителями 

администрации территории, бизнеса, сельскохозяйственных предприятий. 

Как написала газета "Ставропольская правда", № 94 от 29 августа,  

участие во встрече принял председатель Думы Ставропольского края  
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Геннадий Ягубов. В правительстве края обсуждались вопросы 

государственной поддержки района, социально-экономического развития, 

привлечения инвестиций. В рамках Дней района состоялась презентация 

потенциала его приоритетных отраслей экономики. Были развернуты 

экспозиции народно-хозяйственных достижений, выставки-подворья, а также 

народных промыслов. На проспекте Октябрьской Революции работали 

торговые павильоны, где жителям краевого центра предлагалась лучшая 

продукция щедрой красногвардейской земли. 

В Ессентуках шумно и красочно отметили 192-ю годовщину города. 

Вместе с горожанами и гостями курорта в торжествах приняли участие 

руководители Ставропольского края. Традиционно День города открыл 

крестный ход от Пантелеимоновского храма по центральным улицам, где 

уже установили множество палаток, в которых затем развернули экспозиции 

местные предприятия и организации, национально-культурные автономии и 

общины. В разных концах города весь день шли концерты, открывали 

выставки, устраивали игры и конкурсы для детей.  Газета "Ставропольская 

правда", № 94 от 29 августа написала, что к 192-й годовщине Ессентуков 

власти подготовили совершенно особый подарок – после масштабной 

реконструкции заново открыли Парк Победы. На протяжении нескольких 

десятилетий городские власти признавали, что Парк Победы остро нуждается 

в благоустройстве, но средств на это не хватало. Наконец в нынешнем году 

пришла помощь из федерального центра. Партия "Единая Россия" 

инициировала Всероссийский проект "Парки малых городов". Ессентуки 

приняли участие в конкурсе и в марте выиграли грант. Он и стал финансовой 

основой для реконструкции. С учетом добавки из других программ, а также 

из местного бюджета получилось около 40 миллионов рублей. Благодаря 

этим деньгам все лето ударными темпами реконструировали парк: на аллеях 

уложили четыре тысячи квадратных метров тротуарной плитки, заменили 

покрытие детской площадки, установили новые скамьи и уличные фонари, 

устроили дренаж для отвода грунтовых вод. Чтобы оценить масштабы и 

качество работ, а также разделить с горожанами радость праздника, в 

Ессентуки приехали заместитель полпреда президента России в СКФО 

Андрей Шишкин, губернатор Владимир Владимиров и председатель краевой 

Думы Геннадий Ягубов. О торжественных мероприятиях, посвящённых 

192-й годовщине города, с участием депутатов краевой Думы также 

написала газета "Кавказская здравница", № 98 от 29 августа.   

Газета "Звезда Прикубанья", № 70 от 26 августа написала о 

торжественных мероприятиях, посвящённых Дню Государственного флага 

Российской Федерации, которые прошли в Кочубеевском районе. В канун 

праздника в рамках краевой акции "Вкус Ставрополья!" на центральной 

площади районного центра прошёл удивительный праздник – фестиваль 

вкусов "Кочубеевское раздолье". Со сцены жителей села приветствовал 

председатель комитета Думы Ставропольского края по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике Юрий Белый и другие представители 
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краевых и районных властей.  После торжественной части каждое 

предприятие, участвующее в фестивале, порадовало гостей творческими 

презентациями своих товаров и рассказом о достижениях тружеников.   

В рамках социально-образовательного проекта "Великая Победа 

объединяет Россию" в июле-августе 2017г. в городе-герое Севастополе 

побывали делегации школьников-воспитанников военно-патриотических 

объединений Ставропольского края. Целью поездки являлось патриотическое 

воспитание школьников на героических примерах истории нашей Родины. 

Газета "Знамя труда", № 62 от 25 августа написала, что поездка носила 

экскурсионно-образовательный характер и позволила нашим школьникам 

увидеть и узнать героические страницы нашего Отечества на примере 

города-героя Севастополя. Налаживание взаимодействия с организациями 

городов-героев России участвующими в патриотическом воспитании детей и 

молодежи позволит качественно улучшить уровень патриотического 

воспитания. Одним из организаторов поездки стал депутат Думы 

Ставропольского края Жданов А.И.  

В газете "Александровская жизнь", № 64 от 26 августа была 

опубликована информация о рабочей поездке депутата Думы 

Ставропольского края Ивана Якименко по своему избирательному округу. 

В селе Калиновском депутат провёл приём граждан по личным вопросам. Но 

прежде с главой сельсовета Иваном Ситниковым обсудили проблемы 

поселения, в том числе необходимость реконструкции водопроводных сетей 

в селе. Иван Якименко пообещал содействовать решению вопроса. В 

частном порядке к депутату обратились семь человек, каждому из которых 

также были даны разъяснения и ответы. В райцентре Иван Якименко 

ознакомился с ходом подготовки села Александровского к празднованию 

240-летнего юбилея, интересовался выполняемыми по благоустройству 

работами. 

О краевой августовской педагогической конференции "Достижение 

современного качества образования как приоритет образовательной 

политики в Ставропольском крае", которая прошла во Дворце детского 

творчества города Ставрополя, написала газета "Авангард", № 68 от 26 

августа.  Отмечалось, что основной целью конференции было проведение 

открытого обсуждения актуальных вопросов соответствия качества 

образования запросам населения и перспективным задачам развития 

российского общества. С приветственным словом к участникам 

конференции обратился председатель Думы Ставропольского края 

Геннадий Ягубов. В ходе конференции также состоялось награждение 

педагогических работников образовательных организаций Ставропольского 

края. Так, грамотой Думы Ставропольского края была награждена 

педагог дополнительного образования муниципального учреждения 

дополнительного образования Дом детского творчества села Новоселицкого 

Г.В. Заблоцкая.   Об участии делегации Степновского района в краевой 

педагогической конференции в Ставрополе написала газета "Степновские 
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вести", № 63 от 25 августа. Среди награждённых была и учительница 

Соломенской школы Ирина Ситникова.   

Традиционное августовское педагогическое совещание, посвящённое 

предстоящему учебному году, прошло и в селе Летняя Ставка. В нём 

приняли участие руководители образовательных учреждений, методических 

объединений, председатели профсоюзных организаций, педагоги. 

Участников совещания приветствовали глава Туркменского муниципального 

района Г.В. Ефимов, его заместитель, курирующая социальную сферу, 

Ю.Ф. Лысенко, депутат Думы СК И.В. Андрющенко. Как написала газета 

"Рассвет", № 64 от 26 августа, с докладом "Достижение современного 

качества образования как приоритет образовательной политики в ТМР" 

выступила начальник  отдела образования администрации Туркменского 

муниципального района Т.Н. Джирквалишвили.  

Депутат Думы Ставропольского края В.И. Трухачёв принял участие в 

районном августовском педсовете, который прошёл на базе Петровского 

организационно-методического центра. Газета "Петровские вести", № 66 от 

30 августа сообщила, что к присутствующим в зале обратилась заведующая 

кафедрой начального образования Ставропольского краевого института 

развития образования, повышения квалификации и переподготовки 

работников образования Л. Н. Стрельникова. Она рассказала, что с этого года 

по новым образовательным стандартам кроме учащихся первых-шестых 

классов  будут обучаться и семиклассники. Кроме того, в 2017-2018-м годах 

в число предметов, обязательных для изучения в десятом-одиннадцатом 

классах, будет включена астрономия, а в 2019-м по всей стране пройдут 

Всероссийские проверочные работы по этому предмету. Также Людмила 

Николаевна нацелила учителей на повышение качества преподавания 

иностранных языков, поскольку уже в 2020 году экзамен по английскому 

языку станет обязательным для девятиклассников, а в 2022-м - для 

выпускников одиннадцатых классов. Л.Н. Стрельникова остановилась и на 

необходимости совершенствования профориентационной работы, работы с 

одарёнными детьми и детьми с ограниченными возможностями здоровья, на 

давно назревшей проблеме обновления материально-технической базы 

учреждений дополнительного образования. Отметила она и то, что благодаря 

депутатскому корпусу внесены поправки в краевой закон об образовании в 

части передачи земли в размере 30 гектаров сельским школам в 

безвозмездное пользование. Это значит, что совсем скоро заработают в 

полную силу ученические производственные бригады. В городских же 

школах необходимо создать условия для временного трудоустройства 

несовершеннолетних. Далее слово предоставили В.И. Трухачеву. Он 

поздравил педагогов, победивших в этом году в конкурсах профмастерства, 

отметил достойную работу учителей в подготовке школьников к итоговым 

экзаменам, выделил учеников, набравших сто баллов по ЕГЭ и 

отличившихся на слётах УПБ. Завершился педсовет, как всегда, 

награждением лучших из лучших в своей области. Благодарственные 
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письма депутата Думы СК В. И. Трухачева были вручены: 

Л.Г. Гаврилиной, педагогу допобразования районного центра детско-

юношеского технического творчества; Ю.В. Пахомову, педагогу 

допобразования районного Дома детского творчества; Н.Н. Запорощенко, 

педагогу-организатору гимназии № 1; С.И. Шелар, заведующей детским 

садом № 21 "Ласточка" Донской Балки. 

Об участии В.И. Трухачёва в районной педагогической конференции, 

которая прошла в селе Бешпагир Грачёвского района, написала газета 

"Вперёд", № 69 от 30 августа. Отмечалось, что для представителей всех 

образовательных учреждений района это мероприятие стало первым из 

открывающих учебный год профессиональных праздников. С докладом по 

заявленной главной теме конференции - "Достижения современного качества 

образования как приоритет образовательной политики в Грачёвском 

муниципальном районе" - перед коллегами и гостями встречи выступила 

начальник отдела образования администрации района Е.В. Ореховская. В 

своём выступлении Елена Владимировна подвела итоги проделанной на 

данный момент работы, отметив успехи и обратив серьёзное внимание на 

основные проблемы, наметила планы на предстоящий учебный год. 

Традиционное августовское педагогическое совещание прошло и в 

Новоалександровском районе края, сообщила газета "Знамя труда", № 63 от 

29 августа. Открыл работу совещания глава Новоалександровского 

муниципального района Сергей Фёдорович Сагалаев. Он поздравил 

педагогов с наступающим учебным годом, пожелав терпения, 

взаимопонимания и крепкого здоровья. В своём выступлении глава сделал 

акцент на усиление работы по внеурочной занятости учащихся. Также с 

новой сцены районного Дворца культуры к собравшимся обратились депутат 

Думы Ставропольского края Анатолий Иванович Жданов и благочинный 

церквей Новоалександровского округа иерей Николай Гулейко. Они 

поздравили всех с наступающим Днём знаний и пожелали успехов в работе. 

Также в этот день по традиции чествовали учителей района за успехи на 

различных уровнях. За внедрение в образовательный и воспитательный 

процессы современных педагогических технологий, форм и методов 

обучения, высокий профессионализм благодарственным письмом депутата 

Думы Ставропольского края Анатолия Жданова отметили: Светлану 

Михайловну Горлачёву учителя русского языка и литературы Гимназии № 1 

города Новоалександровска; Наталью Васильевну Казменко, учителя 

технологии средней школы № 12 города Новоалександровска; Светлану 

Владимировну Чижову, заведующую детского сада № 48 "Золушка" посёлка 

Рассвет. 

В газете "Петровские вести", № 66 от 30 августа была опубликована 

информация об организованном районной администрацией фестивале 

"Богатство нив петровских".  Гостеприимству хозяев павильонов не было 

предела. Любой желающий мог отведать пироги, пирожки, караваи и массу 

другой выпечки, а также оценить на вкус приготовленные по самобытным 
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рецептам лапшу, вареники, хлебный квас. Активными участниками 

мероприятия были петровские поселения и сельхозпредприятия. Главы и 

руководители СХП очень ответственно подошли к его подготовке. Не 

остались в стороне и предприниматели, в том числе и фермеры. По 

приглашению главы района А.А. Захарченко на фестиваль приехал и депутат  

Думы СК В.И. Трухачев, который вручил лучшим труженикам полей 

благодарственные письма Думы Ставропольского края Информация об этом 

мероприятии также была опубликована в газете "Вперёд", № 69 от 30 

августа.  

25 августа отметила юбилей жительница села Летняя Ставка Любовь 

Михайловна Чашина. Газета "Рассвет", № 65 от 30 августа написала, что с 

90-летием её приехал поздравить депутат Думы края И.В. Андрющенко. 

Отмечалось, что Любовь Михайловна родилась и до войны проживала в селе 

Константиновском Петровского района. В 1994 году переехали с семьёй в 

Летнюю Ставку, где жила их дочь Елизавета. Любовь Михайловна 

проработала много лет поваром, а затем в отделении "Союзпечать", а по 

приезду в наш район больше 20 лет пела в церковном хоре. К праздничному 

столу в день своего юбилея она вышла в нарядном платье, с причёской, чем 

вызвала восхищение гостей и депутата, вручившего виновнице торжества 

подарок и букет цветов. Игорь Васильевич отметил, что Любовь 

Михайловна находится в таком расположении духа, потому, что она прожила 

свою жизнь по заветам Божьим. Он пожелал юбиляру крепкого здоровья и 

долгих лет жизни. 

Газета "Ставропольские губернские ведомости", № 34 от 30 августа 

написала о работе Совета политических партий, не представленных в 

Думе Ставропольского края. Назначение этого консультативного органа - 

выявлять мнения непарламентских политических сил по актуальным 

общественно-политическим и социально-экономическим вопросам с целью 

учета интересов представляемого ими электората. То есть в региональной 

Думе есть площадка, где партии, не прошедшие в парламент, вроде бы имеют 

возможность влиять на депутатские решения, корректировать их, дополнять 

и т.д. Но работает ли этот консультативный орган, эффективен ли он? -  

задаётся вопросом автор статьи.  Руководитель исполкома регионального 

отделения партии "Гражданская платформа" Ольга Белогорцева отметила, 

что пока достаточно рано рассуждать об эффективности работы Совета. 

"Первое заседание состоялось летом, на нем нам предложили 

поучаствовать в работе думских комитетов в качестве консультантов. С 

возможностью выступить, внести свое предложение по обсуждаемому 

вопросу. Встретили в Думе нас хорошо. Показали полную готовность к 

диалогу. Однако механизмы эффективного взаимодействия пока не 

выстроены. В связи с этим возникает закономерный вопрос: "Хотят ли 

парламентские партии плотно и продуктивно работать с представителями 

партий, не представленных в Думе Ставрополья, или же они создали этот 

Совет для галочки и не нуждаются в нашей помощи? Думаю, что 
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"Гражданская Платформа" могла бы представить свои предложения по 

формированию механизма работы этого органа". Тем не менее, можно 

сказать, что первая инициатива Ольги Белогорцевой в Совете была 

услышана. В плане работы консультативного органа на первое полугодие 

значилось рассмотрение вопроса об участии членов Совета в экспертизах 

правовых актов. Это именно та форма работы, о которой говорила 

представитель "Гражданской платформы". Заместитель председателя 

регионального отделения Представитель Казачьей партии РФ Дмитрий 

Стригунов работой Совета доволен: "Некоторые наши инициативы при 

принятии думских решений были учтены - по молодежной политике, 

земельным вопросам, малой авиации. Осенью планируем обсудить проблемы 

экологии и пути их решения. Большая функция Совета - обратная связь. У 

нас население, в большинстве своем, не знает, что творится в краевой Думе, 

что депутаты там принимают. А мы людям разъясняет, рассказываем - у 

нашей партии большая аудитория. Некоторые граждане, которые не могут 

достучаться до своих депутатов, обращаются к нам. Мы пытаемся 

пробить их вопрос". Председатель краевого отделения партии "Родина" 

Михаил Середенко тоже считает, что диалог между действующими 

законодателями и непарламентскими партиями необходим. Но он за диалог 

на равных. "А быть у власти "шестерками" мы не согласны", - заявляет 

Михаил Середенко. Скептически настроен относительно работы 

консультативного органа член Совета от "ЯБЛОКА" - председатель 

Ставропольского регионального отделения партии Артемий Захаренков: 

"Основная цель Совета - имитировать связь с гражданским обществом. Не 

более того, - считает "яблочник". - Консультативный орган должен 

собираться раз в полгода, но пока с сентября прошлого года было одно 

заседание". Захаренков предлагал собраться в субботу, поскольку Совет 

действует на общественных началах, у всех его членов есть основная работа, 

но заседание состоялось в рабочий день, и он не смог на нем присутствовать. 

Поэтому, естественно, вопросы, которые вносил Артемий Захаренков, не 

рассматривались.  

В этом же номере газеты "Ставропольские губернские ведомости" 

поднималась тема нелегальных трудовых отношений в Ставропольском крае. 

Как отметил автор, этот вопрос обсуждался на последнем заседании 

правительства края. Губернатор Владимир Владимиров привёл цифру, над 

которой нужно задуматься. По разным неформальным данным, два-три года 

назад в крае насчитывалось 800-900 тысяч жителей, трудоустроенных 

частично или полностью на не совсем легальных условиях. Но, правда, 350 

тысяч человек удалось вывести из "серых" схем, и по этому показателю наш 

край является одним из лидеров среди субъектов федерации. Однако около 

500 тысяч ставропольцев так и остаются в тени. А ведь это почти половина 

от экономически активного населения. Как заметила через несколько дней в 

телерадиоэфире ГТРК "Ставрополье" председатель комитета краевой Думы 

по социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и 
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СМИ Валентина Муравьёва, те, кого удалось легализовать, это в основном 

сотрудники официально зарегистрированных фирм, ранее выдававших 

"серую" зарплату в конвертах, но ставших белыми и пушистыми после 

нагоняя от властных структур. Основная масса нелегалов - это большая и 

постоянно растущая группа самозанятости. И чтобы государство могло её 

хоть как-то контролировать, вскоре на федеральном уровне должен быть 

принят закон, позволяющий многим самозанятым гражданам выйти из тени. 

С такой инициативой к Совету Федерации обратились именно ставропольцы. 

"В январе депутаты краевой Думы вместе с представителями 

правительства края выступали на социальном комитете Совета 

Федерации, и мы совершенно чётко на цифрах показали, что теряет казна, - 

напомнила Валентина Муравьёва. - Нас поддержали другие регионы и 

председатель СФ РФ Валентина Матвиенко. Нас спросили, а что надо 

сделать? Мы сказали: надо юридически определить, что такое 

самозанятость и как выявить этих людей. Речь идёт не о занимающихся 

надомной работой женщинах в отпусках по уходу за ребёнком или о больных 

и инвалидах. Речь идёт о людях, которые ведут свой бизнес и не стоят 

нигде на учёте. Есть среди них те, кто не доплачивает, а есть, кто вообще 

не платит отчисления. Но он имеет полис как неработающий. Мы за него в 

бюджет платим деньги, а он получает медицинскую помощь, и пенсию себе 

потом получит". Автор статьи отмечает, что легализация самозанятых - 

хорошее дело, но не получится ли из этого очередная налоговая удавка? И 

сколько бюрократов надо обойти, чтоб оформить свою индивидуальную 

трудовую деятельность? Как в случае с ИП или чуть меньше? Наверное, вряд 

ли кто-то может сказать, сколько у нас строительных и ремонтных бригад, 

сельскохозяйственных артелей, автосервисов и автоперевозок, 

коммерсантов-одиночек... К нам постоянно пристают на улицах промоутеры 

с листовками, а в офисах - курьеры с книгами или парфюмом. Как правило, 

вся эта масса занимается такой неблагодарной и дискомфортной всепогодной 

работой без трудовых договоров. А сколько развелось всяческих 

фрилансеров... Зачастую это люди творческих профессий: дизайнеры, 

журналисты, рекламщики и пиарщики, к ним же можно отнести педагогов-

репетиторов, психологов и даже гадалок и экстрасенсов. И вся эта армия 

вместе с "серыми" работодателями наносит ущерб государству. На 

вышеупомянутом заседании правительства края об этом говорили 

руководители фондов. 

В газете "Наша жизнь", № 64-65 от 29 августа были опубликованы 

слова благодарности депутату Думы Ставропольского края Сергею 

Чурсинову за предоставленный транспорт и организацию отдыха в 

спортивно-оздоровительном комплексе "Пелагиада" для 40 жителей станицы 

Темнолесской.  

Депутаты Думы Ставропольского края Валентина Муравьёва и 

Николай Мурашко приняли участие в заседании Совета Федерации 

профсоюзов Ставропольского края. Как сообщил телеканал "Своё ТВ" от 30 
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августа, главной темой разговора было социальное партнерство работника, 

работодателя и государства. Уже не первый год ставропольские профсоюзы 

укрепляют взаимодействие в социально-трудовой сфере региона. И довольно 

успешно. Профсоюзы активно защищают права работников на площадке 

краевой трёхсторонней комиссии.  Их цель – сделать жизнь ставропольцев 

лучше. Положительная динамика есть, но есть и серьёзные проблемы. Как 

прозвучало на заседании, наш край отстаёт от общероссийских показателей 

по уровню заработной платы, а также входит в число регионов, где выросла 

доля населения с доходами ниже прожиточного минимума. У профсоюзов 

есть два пути взаимодействия с властью – либо социальное партнёрство, 

либо конфронтация. Это не значит, что российские профсоюзы отказываются 

от забастовок и других массовых мероприятий, если они необходимы. 

Просто они понимают, что все вопросы реально решаются за столом 

переговоров, отмечалось в сюжете.  

В селе Труновском состоялось открытие новой объездной дороги, 

которая соединила несколько ключевых объектов, принадлежащих сразу 

двум местным предприятиям – СПК "Терновский" и СПК "Родина", сообщил 

телеканал "Своё ТВ" от 31 августа. Это позволит разгрузить дорогу в 

самом селе Труновском. Новая дорога не просто свяжет вместе заправку, 

склады зерна и удобрений и другие аграрные объекты. Главная особенность 

этого полотна в том, что оно стало первым в крае, которое проложили по 

федеральной программе устойчивого развития сельских территорий. Она 

работает два с половиной года. В её рамках благоустраивали улицы, 

возводили детские спортивные площадки, помогали купить жильё молодым 

сельским специалистам. И вот теперь – дорога. Её длина составила почти три 

километра, а стоимость работ – 56 млн. рублей. В торжественном 

мероприятии принял участие и депутат Думы Ставропольского края Иван 

Богачёв.  Сюжет об открытии дороги также показал телеканал "26 регион". 

29 августа телеканал "26 регион" опубликовал первый видеоролик из 

блога депутата Думы Ставропольского края Андрея Юндина, в котором он 

рассказывает о намерении регулярно знакомить зрителей с работой 

депутатов Думы Ставропольского края изнутри здания краевого парламента. 

Во втором выпуске своего видео-блога депутат поднимает вопрос продажи 

"Лирики" в аптеках КМВ. По словам Андрея Юндина, продажа этого 

препарата регулируется федеральным законодательством об обороте 

лекарственных средств и установить свои правила против федеральных 

актов, региональные власти не могут.  Но краевые депутаты могут выйти с 

законодательной инициативой в федеральную Думу. "Мы это обязательно 

сделаем, но это процесс не быстрый", – продолжает депутат.  – "А пока 

"Лирику" как продавали, так и будут продавать, и платить за это 

копеечные штрафы. Установить местный штраф, например, тысяч 

пятьсот за продажу "Лирики" мы тоже не можем".  Но, по словам 

парламентария, в Думе Ставропольского края сейчас прорабатывается идея 

обязать краевой минздрав отзывать лицензию у аптек при установлении 
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факта безрецептурной продажи "Лирики". В третьем выпуске своего видео-

блога Андрей Юндин знакомит зрителей с новым историческим парком, 

который открывается в юго-западном районе Ставрополя, кабинетом 

председателя Думы Ставропольского края Геннадия Ягубова, а также 

ценами  на обед в столовой правительства Ставропольского края.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в торжественном собрании, посвященном Дню работников нефтяной 

и газовой промышленности, которое прошло в правительстве края, написала 

газета "Ставропольская правда", № 96 от 1 сентября. Губернатор 

Ставропольского края Владимир Владимиров напомнил о стратегическом 

значении нефтегазового комплекса для развития России. Многие его 

крупнейшие инфраструктурные объекты расположены на Ставрополье. В 

отрасли трудятся 12,5 тысячи человек. За прошлый год в крае добыто 870 

тысяч тонн нефти, 200 миллионов кубометров газа, напомнили в пресс-

службе губернатора. Нефтегазовый комплекс – это больше, чем 

производственные показатели и цифры, сегодня это элемент геополитики, 

подчеркнул глава края. 

 

Поздравления, обращения  депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём знаний было опубликовано в 

газетах "Вестник Прикумья", № 65 от 30 августа, "Вечерний Ставрополь", 

№ 156 от 31 августа, "Ставропольская правда", № 96 от 1 сентября.  

Свои поздравления с этим праздником также опубликовали: 

В.И. Трухачёв – в газетах "Петровские вести", № 66 от 30 августа, 

"Вперёд", № 69 от 30 августа; А.Н. Назаренко – в газете "Благодарненские 

вести", № 67 от 30 августа. 

Газета "Рассвет", № 65 от 30 августа опубликовала поздравление 

И.В. Андрющенко  мусульманам Туркменского района с праздником 

Курбан-байрам.   

В газете "Ставропольская правда", № 96 от 1 сентября были 

опубликованы поздравления Г.В. Ягубова, С.К. Чурсинова и 

А.В. Завгороднева с Днём работников нефтяной и газовой промышленности.   


